



07.05.2021 09:30 CEST

## Die Zeitreise geht weiter: Zurück in die Zukunft mit neuen PLAYMOBIL-Sets

Grundgütiger, es geht endlich weiter! Nachdem der erste PLAYMOBIL-DeLorean 2020 seine Weltpremiere feierte, hat das Kult-Zeitreisefahrzeug im Miniaturformat aus Zurück in die Zukunft einen wahren Hype ausgelöst. Und die Erfolgsgeschichte schreibt sich fort: Mit zwei neuen, exklusiven Artikeln bringt Master Toy Partner PLAYMOBIL Fans erneut Zurück in die Zukunft!

### Wie wär's mit 'ner Spazierfahrt?

Zum Ende des ersten Films der legendären Trilogie könnte die Lage für Marty McFly im Jahr 1985 nicht besser sein: Nach dem Aufwachen erwartet ihn eine

richtig starke Überraschung. Denn seine Mutter gestattet ihm nicht nur den lang ersehnten Wochenendausflug mit seiner Freundin Jennifer, nein, Biff Tannen höchstpersönlich hat ihm gerade seinen brandneuen **Pick-up Truck** gewachst! Marty kann sein Glück kaum fassen, bis er erneut eines Besseren belehrt wird. Plötzlich taucht Dr. Emmett „Doc“ Brown aus dem Nichts in der weiterentwickelten DeLorean-Zeitmaschine auf und nimmt Marty und Jennifer mit in die Zukunft, genauer gesagt ins Jahr 2015! Dort angekommen, muss Marty feststellen, wie sich Geschichte wiederholt, er wird Zeuge, wie sein eigener Sohn von Griff Tannen, Biffs Sohn, verspottet wird. Kurzerhand befreit Marty seinen Sohn aus der misslichen Lage, nur um sofort selbst auf Griffs Liste zu landen. Um zu entkommen, schnappt sich Marty ein **Hoverboard** und eine der denkwürdigsten **Verfolgungsjagden** der Filmgeschichte beginnt....

### **Ein verrückter Trip durch die Zeit mit PLAYMOBIL**

Hier muss man fast schon 4-dimensional denken: Die zwei neuen PLAYMOBIL-Artikel zur Filmtrilogie garantieren einen spannenden Trip durch die Zeit! Marty's Pick-up Truck weckt nicht nur jede Menge Erinnerungen, sondern auch das Sammelfieber mit der beiliegenden, exklusiven Postkarte. Die legendäre Hoverboard-Verfolgungsjagd kommt inklusive ihrer Protagonisten in den futuristischen Outfits aus dem Jahr 2015 sowie dem Mr. Fusion-Reaktor zur Erweiterung der DeLorean-Zeitmaschine und zaubert Fans mit detailliertem Zubehör wie dem Jaws 19-Filmplakat ein nostalgisches Lächeln ins Gesicht. On top erwartet Sammler eine Postkarte mit starkem Lentikulareffekt.

Die PLAYMOBIL-Sets zum Retro-Klassiker bestechen mit ihren Details, wecken Erinnerungen an das unvergleichliche Abenteuer der unkonventionellen Helden Marty und „Doc“ und lassen das unvergessene Sci-Fi-Epos wieder aufleben.

---

### **Zurück in die Zukunft mit PLAYMOBIL auf einen Blick:**

Marty's kultiger Pick-up Truck (L25 x T12 x H13 cm) mit Marty McFly, Jennifer Parker und Biff Tannen sowie Sammlerpostkarte | Verfolgung mit Hoverboard aus Zurück in die Zukunft II mit den Charakteren Marty McFly, Dr. Emmett Brown und Griff Tannen sowie exklusiver Sammlerpostkarte mit Wackelbildefekt | Update für die Zeitmaschine: Mit dem Mr. Fusion-Reaktor

wird der 70317 Back to the Future DeLorean zur Zeitmaschine aus dem zweiten Film | jede Menge detailverliebtes Kult-Zubehör | empfohlen von 5 - 99 Jahren | Erscheinungstermin: 07. Mai 2021

**70633 Back to the Future Marty's Pick-up Truck**

**70634 Back to the Future Part II Verfolgung mit Hoverboard**

Bereits erhältlich:

**70317 Back to the Future DeLorean**

**70459 Back to the Future Marty McFly und Dr Emmett Brown**

---

*Sehr geehrte Redaktionen,*

*sind Sie an zusätzlichem Bildmaterial, einer Gewinnspielkooperation oder Rezensionsexemplaren für Ihre Berichterstattung interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Anfrage an [pr@playmobil.de](mailto:pr@playmobil.de) und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung.*

---

Die geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und steht für Premium-Spielzeugqualität „made in Europe“. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits über 3 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in rund 100 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2019 einen Gesamtumsatz von 742 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.600 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt unter dem Markennamen LECHUZA zudem seit 2000 hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff sowie seit 2015 Design-Gartenmöbel.